

Bern, 20. Mai 2019



EINLADUNG ZUR MEDIENKONFERENZ

LEGISLATUR 2015-2019: DIE GRÜNE FRAKTION ZIEHT BILANZ

MONTAG, 27. MAI 2019, 10 – 11 UHR

LIIP, SCHMIEDENPLATZ 5, BERN

Sehr geehrte Medienschaffende

Der Rechtsrutsch bei den Wahlen 2015 manifestierte sich während der aktuellen Legislatur in oftmals sehr rechtsbürgerlich geprägten Parlamentsentscheiden, in Blockaden und, wie beispielsweise beim CO₂-Gesetz, in kurzsichtigen Beschlüssen zu Lasten von Umwelt und Klima. Doch auch für die Gleichstellung, für Solidarität, Menschenrechte und Rechtsstaat war die aktuelle Legislatur keine Erfolgsgeschichte.

An der Medienkonferenz vom 27. Mai schauen die Vertreter*innen der Grünen Fraktion zurück: Sie zeigen auf, in welchen zentralen Bereichen die GRÜNEN in der aktuellen Legislatur erfolgreich Gegensteuer zur rechtsbürgerlichen Politik geleistet, Zwischenerfolge erzielt und Rückschritte abgewendet haben. Gleichzeitig beleuchten sie, inwiefern die bürgerliche Blockade eine gesellschaftliche Gegenbewegung hat erstarken lassen und somit zu den zahlreichen Sitzgewinnen der GRÜNEN in den kantonalen Parlamenten beigetragen hat. Und wie die GRÜNEN in der kommenden Legislatur mit neuen Mehrheiten ihr Engagement für Umwelt- und Klimaschutz weiter voranbringen und ein soziales Umfeld fördern wollen, das von Solidarität und Chancengleichheit geprägt ist.

Für die Grüne Fraktion sprechen:

- Balthasar Glättli, Fraktionspräsident und Nationalrat ZH
- Adèle Thorens, Vize-Fraktionspräsidentin und Nationalrätin VD
- Aline Trede, Vize-Fraktionspräsidentin und Nationalrätin BE

Wir freuen uns, Sie an der Medienkonferenz zu begrüßen. Bitte bestätigen Sie Ihre Teilnahme bis Donnerstag, 23. Mai, an natalina.toendury@gruene.ch.

Freundliche Grüsse

GRÜNE Schweiz

Kontakt:

Regula Tschanz, Generalsekretärin (079 379 16 53)